

# Die Entscheidung ist gefallen

*Alea iacta est – die Würfel sind gefallen. Genauer gesagt ist die Entscheidung gefallen. Die Entscheidung, wer in den nächsten beiden Jahren die Geschicke der zahlreichen Studienvertretungen und der Universitätsvertretung*

*lenken wird. Die Fakultätsvertretungen und die Bundesvertretung wurden/werden ja nur indirekt gewählt.*

*Vom 22. bis 24.5. standen die vier Wahllokale auf der TU insgesamt 24 Stunden offen, 32,2 % der wahl-*

*berechtigten Studierenden suchten auf der TU Graz den Weg zu den Wahlurnen, besser als der österreichische Durchschnitt, der bei 29,9 % liegt.*

## Das Wahlergebnis für die Universitätsvertretung

**1385 Stimmen bzw. 8 Mandate**  
Fachschaftsliste

**2714 Stimmen**  
abgegeben

**342 Stimmen bzw. 1 Mandat**  
Basisliste Alternativer Technikerinnen und Techniker

**2624 Stimmen**  
gültig

**320 Stimmen bzw. 1 Mandat**  
Aktionsgemeinschaft Technik

**90 Stimmen**  
ungültig

**292 Stimmen bzw. 1 Mandat**  
Verband Sozialistischer StudentInnen

**115 Stimmen**  
Ring freiheitlicher Studenten

**115 Stimmen**  
Kommunistischer StudentInnenVerband  
- Linke Liste Graz

**55 Stimmen**  
Liberales Studentinnen und Studenten  
Forum

